

قيمة الرسم الجديد	قيمة الرسم القديم	نص الرسم باللغة الانجليزية	نص الرسم باللغة العربية	البند الفرعي	البند الرئيسي	الإدارة المسؤولة
50.00	100.00	Selling of trademarks circulate For Each copy	بيع نشره العلامات التجارية. عن كل نسخة	0210	143102	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Submit an application by the owner of the trademark to introduce any amendment or addition to his trade mark.	تقديم طلب من قبل صاحب العلامة التجارية لإدخال أي تعديل أو إضافة على علامته المسجلة.	0225	145101	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Submitting an application for modifying the usage method of a trademark used to signify a monitoring or inspection have been made	تقديم طلب تعديل نظام استخدام علامة مسجلة مخصصة للدلالة على إجراء المراقبة أو الفحص.	0226	145101	ادارة العلامات التجارية
150.00	200.00	Application for a true copy of the contents of the trademark registry or of any application or document mentioning the trademarks submitted to or issued by the competent department	طلب صورة طبق الأصل عن ماهو مدون في سجل العلامات التجارية ، أو عن أي طلب أو مستند مقدم إلى الإدارة المختصة بالعلامات التجارية أو صادر عنها.	0227	145101	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Application for investigating or searching for a trademark	طلب البحث أو التقصي عن علامة تجارية.	0228	145101	ادارة العلامات التجارية
1,250.00	1,700.00	Fees of application for noting the registry for pledging a trademark or related trademarks, license or transfer a trademark.	طلب التأشير في السجل برهن علامة تجارية أو برهن علامات مرتبطة بها ، أو ترخيص علامة تجارية أو نقل ملكيتها.	0001	142410	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Application for noting the registry for cancelling the pledge of trademark or related trademarks	طلب التأشير في السجل بشطب رهن علامة تجارية أو أي علامة مرتبطة بها.	0229	145101	ادارة العلامات التجارية

350.00	500.00	Application for noting the registry for cancelling the entry of licensing usage a trademark.	طلب التأشير في السجل بشطب قيد ترخيص باستعمال علامة تجارية.	0230	145101	ادارة العلامات التجارية
750.00	1,000.00	Application for registering a trademark or trademarks of goods, products or services related to a single category	تقديم طلب تسجيل علامة تجارية مخصصة للدلالة على اجراء المراقبة او الفحص عن بضائع او منتجات او خدمات تابعة لفئة واحدة	0002	142410	ادارة العلامات التجارية
750.00	1,000.00	Application for registering a trademark or trademarks of goods, products or services related to a single category	تقديم طلب تسجيل علامة تجارية أو مجموعة علامات عن بضائع أو منتجات أو خدمات تابعة لفئة واحدة	0027	145402	ادارة العلامات التجارية
5,000.00	6,700.00	Application for registering a trademark or trademarks of goods, products or services related to a single category	تسجيل علامة تجارية أو مجموعة علامات لبضائع أو منتجات أو خدمات تابعة لفئة واحدة.	0028	145402	ادارة العلامات التجارية
5,000.00	6,700.00	Renewing application for registering a trademark or trademarks of goods, products or services related to a single category	تجديد قيد علامة تجارية أو مجموعة علامات عن بضائع أو منتجات أو خدمات تابعة لفئة واحدة	0029	145402	ادارة العلامات التجارية
7,500.00	10,000.00	Registering a trademark signifying the fact that goods, products or services related to a single category have been monitored or inspected	تسجيل علامة تجارية مخصصة للدلالة على إجراء المراقبة أو الفحص على بضائع أو منتجات أو خدمات تابعة لفئة أخرى واحدة.	0030	145402	ادارة العلامات التجارية
7,500.00	10,000.00	Renewing registration a trademark signifying the fact that goods, products or services related to a single category have been monitored or inspected	تجديد قيد علامة تجارية مخصصة للدلالة على إجراء المراقبة أو الفحص عن بضائع أو منتجات أو خدمات تابعة لفئة واحدة.	0031	145402	ادارة العلامات التجارية

350.00	1,000.00	Submit a request for data entry in the Trademark Register by the owner of the registered trademark.	تقديم طلب لتقيد البيانات في سجل العلامات التجارية من قبل صاحب العلامة المسجلة.	0032	145402	ادارة العلامات التجارية
750.00	1,000.00	Application for renewing protection period for registered mark or group or dedicated mark to indicate supervision or inspection if the application submitted during the last year of the protection period and for each mark of the marks which compose	طلب تجديد مدة حماية علامة أو مجموعة مسجلة أو علامة مخصصة للدلالة على إجراء المراقبة أو الفحص ، إذا قدم الطلب خلال السنة الأخيرة من مدة الحماية ، وعن كل علامة من العلامات المكونة للمجموعة بعد الأولى.	0043	145502	ادارة العلامات التجارية
1,500.00	2,000.00	Application for renewing protection period for registered mark or group or dedicated mark to indicate supervision or inspection if the application submitted during the followed three months of the protection period expiration and for each mark of	طلب تجديد مدة حماية علامة أو مجموعة مسجلة أو علامة مخصصة للدلالة على إجراء المراقبة أو الفحص ، إذا قدم الطلب خلال الشهور الثلاثة التالية لانتهاؤ مدة الحماية ، وعن كل علامة من العلامات المكونة للمجموعة بعد العلامة الأولى.	0044	145502	ادارة العلامات التجارية
7,500.00	10,000.00	Objection to the registration of a trademark	تقديم اعتراض على تسجيل علامة تجارية.	0006	142410	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Application for hearing one or both parties prior to deciding upon objections to the registration of a trademark	طلب سماع أقوال الطرفين أو أحدهما قبل الفصل في الاعتراضات على تسجيل علامة تجارية.	0007	142410	ادارة العلامات التجارية
1,850.00	2,500.00	Complaining from refusal of the application for introducing any addition or modification to the recorded trademark.	التظلم من رفض إدخال أية إضافات أو تعديل على علامة تجارية مسجلة.	0008	142410	ادارة العلامات التجارية

350.00	500.00	Application of temporary protection for trade mark in national and international exhibits.	طلب الحصول على الحماية المؤقتة لعلامة تجارية في المعارض الأهلية أو الدولية.	0009	142410	ادارة العلامات التجارية
350.00	500.00	Objection to the application for noting the registry for cancelling the entry of licensing usage the trademark	الإعتراض على طلب التأشير بشطب قيد ترخيص باستعمال علامة تجارية.	0010	142410	ادارة العلامات التجارية
1,000.00	1,000.00	Delay for pay fees to register a TM AED 1,000 for each month of delay. The amount may not exceed AED 10,000 a year.	التأخر عن سداد رسوم تسجيل علامة تجارية. 1,000 درهم عن كل شهر تأخير ، وبحد أقصى 10000 سنوياً.	0588	149001	ادارة العلامات التجارية
100.00	100.00	Late payment of publishing the brand fees for more than (30) days from the date of receipt the decision of publishing accept. AED 100 for each month of delay. The amount may not exceed AED 1,000 a year.	التأخر عن سداد رسوم نشر العلامة التجارية لما يزيد على (30) يوماً من تاريخ استلام قرار القبول بالنشر. 100 عن كل شهر تأخير ، وبحد أقصى 1000 سنوياً.	0589	149001	ادارة العلامات التجارية
750.00	1,000.00	Issuance of lost replacement certificate for a trademark.	نشر علامة تجارية في نشرة العلامات التجارية.	0036	143202	ادارة العلامات التجارية
7,500.00	10,000.00	Grievance of dismissal decision to object to the registration of a trademark.	التظلم من قرار الفصل في الاعتراض على تسجيل علامة تجارية.	0012	142410	ادارة العلامات التجارية
150.00	200.00	Issuance of lost replacement certificate for a trademark.	إصدار بدل فاقد لشهادة علامة تجارية.	0233	145101	ادارة العلامات التجارية

7,500.00	10,000.00	Registration cancellation request of a trademark.	طلب شطب تسجيل علامة تجارية.	0017	142410	ادارة العلامات التجارية
7,500.00	10,000.00	Registration of a trademark proxy registration for foreign corporate.	قيد وكيل تسجيل علامة تجارية، لشركة أجنبية.	0107	145501	ادارة العلامات التجارية
300.00	300.00	Delay of renewing the registration of a trademark registration for individual corporate. AED 300 for each month of	التأخر عن تجديد قيد وكيل تسجيل علامة تجارية لمؤسسة فردية . 300 عن كل شهر تأخير ، وبحد أقصى 3000 سنوياً.	0590	149001	ادارة العلامات التجارية
500.00	500.00	Delay of renewing the registration of a trademark registration for national corporate. AED 500 for each month of	التأخر عن تجديد قيد وكيل تسجيل علامة تجارية لشركة وطنية. 500 عن كل شهر تأخير ، وبحد أقصى 5000 سنوياً.	0591	149001	ادارة العلامات التجارية
1,000.00	1,000.00	Delay for renewal of recording registration agent of a trademark for a foreign company. AED 1.000 for each	التأخر عن تجديد قيد وكيل تسجيل علامة تجارية لشركة أجنبية ، 1000 عن كل شهر تأخير ، وبحد أقصى 10000 سنوياً.	0592	149001	ادارة العلامات التجارية
10,000.00	10,000.00	Registration of a trademark without the right to delete it in accordance with the provisions of Article (20) bis of the	تسجيل علامة تجارية دون وجه حق وشطبها وفقاً لحكم المادة (20) مكرر من القانون الاتحادي رقم (37) لسنة 1992 المشار إليه.	0642	149001	ادارة العلامات التجارية